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                                         橋下徹市長 

                                 大阪維新の会市議団殿 

 

 この度の大阪市会で、大阪維新の会が提案されました「教育基本条例案」が継続審議になったと

お聞きしました。 

 ちょうど１ケ月前、第１回集会で、美延幹事長は「府会と違って市会は過半数いない。どこかに

協力を求めなければならない。少々小骨が抜かれるかも」と苦しい胸の内を吐露されました。 

そして議会が始まり、「教育基本条例」は５月議会へ「継続審議」と決まりました。 

私たちは、安易な妥協で成立させなかったことに、心から敬意を表したいと思います。 

１００年とは申しませんが、せめて２０年くらいは通用する条例を作っていただきたい。 

「早期制定」が基本であることには変わりまりませんが、少々の遅延もやむを得ないと考えます。 

私達もできり限りの協力は惜しまないことをお約束いたしますので、市長、議員各位には今１歩の

ご尽力を賜りたくお願い申し上げます。 
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           第２回 「教育基本条例」早期制定を求める緊急集会 
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